

qu'on le déposait dans son cercueil, au pied de l'autel, pour y dormir son dernier sommeil. La ville de Québec n'avait encore jamais vu de funérailles si solennelles. L'immense église de St. Roch, décorée avec un goût exquis, était littéralement encombrée, et un nombre de fidèles pour le moins aussi grand encore ne purent pénétrer dans l'intérieur du temple. Mais les pleurs et les sanglots qui éclatèrent de toutes parts, surtout lorsque le Rév. M. Plamondon, qui avait été son vicaire pendant 20 ans, fit avec l'éloquence la plus touchante l'éloge des vertus du défunt, parlèrent plus haut que les décorations et les cérémonies pour rendre témoignage de l'affection qu'on lui portait.

Grâce au talent d'organisation du Rév. M. Lessard, l'un des vicaires, tout se passa dans un ordre admirable ; les nombreux membres du clergé, les Frères des écoles chrétiennes, les enfants de chœurs, tous avaient leur place assignée, étaient pourvus de surplis et de barrettes, et savaient où s'asseoir, sans occasionner ni confusion, ni désordre.

Mgr. l'archevêque chanta lui-même le service et fit l'absoute.

LE LT. GOUVERNEUR CARON.—Le 13, à l'âge de 76 ans. Son Excellence RÉNÉ EDOUARD CARON, Lieutenant-Gouverneur de la province de Québec. Probe, honnête, franc, laborieux, M. Caron joignait encore à toutes ces qualités une piété sincère et constante. M. Caron nous fournit un bel exemple de ce que peut le travail joint à la probité. Fils d'un simple cultivateur de Ste. Anne de Beaupré, il est parvenu au plus haut poste que puisse atteindre un citoyen de notre Province. Simple avocat, député au Parlement, maire de Québec, Conseiller Législatif, Ministre Provincial, Juge, Codificateur de nos lois et enfin Lieutenant-Gouverneur, il s'est montré constamment le même dans toutes ces différentes situations : esprit droit, franc, intègre, soumis en toute circonstance à des principes religieux solides qu'il n'a jamais perdus un instant de vue, et qui mis sincèrement en pratique, quoique sans ostentation, lui ont fortement gagné l'estime de tous ceux qui furent en rapport avec lui. Lieutenant-Gouverneur, chaque soir, dans la pieuse chapelle de Spencer-Wood, il faisait lui-même la prière du soir en famille, comme le pratiquent les bons chrétiens, et plusieurs de ses visiteurs distingués n'ont pu s'empêcher de témoigner l'impression favorable que leur avait faite un tel exemple.

M. Caron était le père d'une nombreuse famille. Il ne laisse cependant que deux fils : l'un avocat et représentant du comté de Québec à la Chambre des Communes, qui marche bravement sur les traces de son digne père, l'autre actuellement sous-diacre au Grand Séminaire de Québec.

Les obsèques du regretté défunt ont eu lieu à la Basilique le 18, avec une pompe comme on n'en avait encore jamais vu de semblable. Ses restes reposent au cimetière Belair.

*Requiescant in pace.*